
Qu’est-ce qui peut rendre nos prières de
demande stériles?

Lecture de la première lettre de saint Jean(1 Jn 3, 22 – 4, 6)

Bien-aimés,
quoi que nous demandions à Dieu,
nous le recevons de lui,
parce que nous gardons ses commandements,
et que nous faisons ce qui est agréable à ses yeux.

Or, voici son commandement :
mettre notre foi
dans le nom de son Fils Jésus Christ,
et nous aimer les uns les autres
comme il nous l’a commandé.
Celui qui garde ses commandements demeure en Dieu,
et Dieu en lui ;
et voilà comment nous reconnaissons qu’il demeure en nous,
puisqu’il nous a donné part à son Esprit.

Bien-aimés,
ne vous fiez pas à n’importe quelle inspiration,
mais examinez les esprits
pour voir s’ils sont de Dieu,
car beaucoup de faux prophètes
se sont répandus dans le monde.
Voici comment vous reconnaîtrez l’Esprit de Dieu :
tout esprit qui proclame que Jésus Christ
est venu dans la chair,
celui-là est de Dieu.
Tout esprit qui refuse de proclamer Jésus,
celui-là n’est pas de Dieu :
c’est l’esprit de l’anti-Christ,
dont on vous a annoncé la venue
et qui, dès maintenant, est déjà dans le monde.
Vous, petits enfants, vous êtes de Dieu,
et vous avez vaincu ces gens-là ;
car Celui qui est en vous
est plus grand que celui qui est dans le monde.
Eux, ils sont du monde ;
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voilà pourquoi ils parlent le langage du monde,
et le monde les écoute.
Nous, nous sommes de Dieu ;
celui qui connaît Dieu nous écoute ;
celui qui n’est pas de Dieu
ne nous écoute pas.
C’est ainsi que nous reconnaissons
l’esprit de la vérité et l’esprit de l’erreur.

– Parole du Seigneur.

Méditation

Bien-aimés dans la foi, que le Seigneur soit avec vous. Le respect des commandements de Dieu
compte dans la manifestation des bontés du Seigneur dans nos vies. Autrement dit, Dieu aurait bien
voulu nous combler de ses grâces, mais si nous ne l’accueillons pas en son Fils Jésus Christ et
n’aimons pas nos frères et sœurs, il nous sera difficile de recevoir ce que nous désirons de Dieu. Car
Dieu nous comble pour que nous l’aimions et le servions à travers les autres.

Souvent je me plains du fait que Dieu ne m’écoute pas. Je demande et je ne reçois pas. Dieu m’a-t-il
abandonné ? Non pas du tout, il ne m’abandonne pas, la vérité est qu’il me tend ce que je lui
demande, mais ma vie est en déphasage avec sa Vie, ses commandements d’amour. Ma vie est en
lutte contre sa Vie. Ma vie fait de moi un ennemi de Dieu, un anti-Christ et il est difficile à un ennemi
de recevoir des cadeaux de celui contre qui il est en guerre. Voilà caricaturée la situation de nos
demandes stériles.

S’il est vrai que Dieu ne conditionne pas ses dons et son amour, il n’en demeure pas moins vrai que
c’est par le canal du respect de ses commandements, qui est foi en Jésus Christ et amour du
prochain, que nous pouvons être comblés de ses merveilles.

Alors si Jésus n’est pas le cœur de ma personnalité, si mon cœur n’est pas ouvert à l’accueil et à
l’amour des autres, je dois commencer par demander cette grâce au Seigneur. La demande dont
l’exaucement n’attend pas est celle de notre bonne volonté à croire en Jésus et à aimer le prochain.
Que nous ayons foi en Jésus et à sa Bonne Nouvelle, que nous aimions les autres comme nous-
mêmes, tel est le désir le ardent de Dieu.

Prions

Dieu notre père, nous te demandons pardon. Car pendant que nous espérons tes bénédictions dans
nos vies, nous travaillons consciemment ou inconsciemment à ne point les recevoir, par nos vies
toujours pas conformes à tes commandements. Accorde-nous une foi ferme en ton Fils Jésus Christ
et un grand amour pour tes commandements, par ce même Jésus, notre Seigneur. Amen.

Intercession

Nous te Prions  Seigneur Jésus pour tous ceux qui rejettent ton saint Nom, et refusent
volontairement la Bonne Nouvelle du salut que tu es venu nous annoncer. Accorde-leur Seigneur la
grâce de la conversion véritable.

Exercice spirituel

Qu’est-ce que nous demandons à Dieu depuis un certain temps et qui tarde à venir ? Essayons de
voir si nous nous sommes suffisamment préparés à recevoir cette grâce par une vie conforme aux



commandements de Dieu.
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